

CON LA JEFATURA DE INDUSTRIA

A petición de la Jefatura se emitieron informes sobre modificación de tarifas de fluido eléctrico y aguas potables para los pueblos de Aldea de Cañamares y Santa María, Cabezarados, Retuerta, Almagro, Puertollano y Fontanosas.

REPRESENTACIONES

Mantuviéronse los nombramientos de representantes existentes en el año anterior en las diversas Juntas y Comisiones Provinciales de las que la Cámara legalmente forma parte y se nombró Comisario para las elecciones a Diputados.

CON LA EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL

En virtud del Decreto de convocatoria de elecciones provinciales, la Junta de Gobierno, en sesión convocada al efecto, nombró candidatos para tomar parte en la misma, teniendo la satisfacción de ver fué elegido uno de los propuestos como representante en la Excma. Diputación Provincial de las Entidades Económicas, Don Pablo Gargantiel López, propietario y alto funcionario del Ministerio de Trabajo.

CON LOS AYUNTAMIENTOS DE LA PROVINCIA

Con relación al de la Capital, se llevaron a cabo reclamaciones contra diversas Ordenanzas referentes a la propiedad Urbana y el resto de la Provincia se solicitaron y fueron facilitados diversos datos para la rectificación de los censos de la Cámara.

